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Santo Antônio do Planalto realiza 
posse dos eleitos!

Na terça-feira, 31 de 
dezembro, o Plenário Ul-
isses Adalberto A. Rod-
rigues, da Câmara de 
Vereadores de Mormaço, 
foi palco da cerimônia 
de posse dos eleitos para 
o Executivo e Legislativo 
municipal.  
Alexandre Vieira (PP) as-
sumiu oficialmente como 
prefeito, tendo Alvori 
Kuhn (PSB) como vice-
prefeito. A solenidade 
também marcou o início 
dos mandatos dos vere-
adores:  
- Adelar Derlam (PL)  
- Lair da Silva de Farias 
(PP)  
- Marcos Arine Malaquias 
(PP)  
- Sandra Knopf Koenig 
(PP)  

- Reginaldo Veiga (PP)  
- Patrícia Rodrigues 
(MDB)  
- Sônia Mara Kuhn (PSB)  
- Wagner de Loreno 
(PSDB)  
- Alessandro Morais (PL)  
Durante o evento, foi re-
alizada a eleição para a 
mesa diretora da Câmara 
Municipal, com chapa 
única concorrendo. Wag-
ner de Loreno (PSDB) 
foi eleito presidente da 
Casa Legislativa. A mesa 
também será composta 
por Lair da Silva Farias 
(PP) como vice-presi-
dente, Patrícia Rodrigues 
(MDB) como primeira 
secretária e Reginaldo 
Veiga (PP) como segundo 
secretário.  
Os líderes de bancada 

SANTO ANTÔNIO DO PLANALTOSANTO ANTÔNIO DO PLANALTO

MORMAÇOMORMAÇO

para o ano de 2025 foram 
definidos:  
- Marcos Malaquias rep-
resentará o PP  
- Patrícia Rodrigues será a 
líder do MDB  
- Wagner de Loreno lider-
ará o PSDB  
- Sônia Mara Kuhn ficará 

Na manhã desta quar-
ta-feira, 1º de janeiro, 
foi realizada a Sessão 
Solene de Posse do 
Prefeito Municipal 
Vilson Altmann, do 
Vice-Prefeito Rodrigo 
Maier e dos vereadores 
eleitos para o mandato 
2025-2028. O evento, 
marcado por emoção 
e simbolismo, ocor-
reu no plenário da Câ-
mara Municipal e con-
tou com a presença de 
diversas autoridades, 
empresários, repre-
sentantes da mídia es-
crita e falada, líderes 
religiosos, familiares e 
membros da comuni-
dade local.  
  Entre os presentes, 
destacaram-se o ex-
prefeito Élio Gilberto 
Luz de Freitas e o ex-
vice-prefeito Gerno 
Altmann, que encerrar-

am seus mandatos no dia 
anterior, 31 de dezem-
bro. A cerimônia foi 
conduzida em clima de 
celebração democrática, 
com discursos que res-
saltaram a importância 
do trabalho conjunto 
entre Executivo, Legis-
lativo e sociedade para 
o desenvolvimento do 
município.  
  Os líderes religiosos, 
incluindo o Padre e o 
Pastor locais, também 
participaram, trazendo 
mensagens de bênçãos 
e reflexões sobre o pa-
pel da fé e da união na 
construção de um futuro 
próspero para a cidade.  
  O novo prefeito, Vil-
son Altmann, e o vice-
prefeito, Rodrigo 
Maier, assumiram o 
compromisso de liderar 
com responsabilidade, 

Posse dos eleitos marca início da gestão Alexandre e 
Alvori em Mormaço  

à frente do PSB  
- Adelar Derlam será o 
líder do PL  
A cerimônia contou com 
a presença expressiva da 
comunidade, marcando o 
início de uma nova etapa 
para o município de Mor-
maço.

COBERTURA DA POSSE DOS ELEITOSCOBERTURA DA POSSE DOS ELEITOS

transparência e diálogo, 
reforçando a importân-
cia da participação ci-
dadã nos próximos qua-
tro anos. Os vereadores 
empossados destacaram 
em seus pronunciamen-
tos a necessidade de 
trabalhar em harmonia 
para atender às deman-
das da população e pro-

mover o bem-estar cole-
tivo.  
 Desejamos muito suc-
esso a todos os empossa-
dos. Que, com garra, de-
terminação e coerência, 
possam realizar grandes 
feitos e contribuir para 
quatro anos de conquis-
tas e progresso para o 
município. 
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Respingos 
da Barragem

Carlos Omar Villela GomesCarlos Omar Villela Gomes
Fone: 54 99986- 2283Fone: 54 99986- 2283

EM QUERER REMOÇAR
(Música Vencedora da Linha Contemporânea

da 21ª Seara da Canção Gaúcha,
de Carazinho)

Rosto que é meu, me diz de Deus, sim...
Versos que guardei e engavetei, quis.
Traços que risquei pela paixão gris

Meu olhar ganha luz no escuro tão fundo
de mim.

Corpo envelheceu, mas quem sou eu não.
Velho é o pensar de quem viveu vão;
Ouço uma canção que vem trazer paz

Pois o velho persiste em querer remoçar.
O velho disse ao moço: -Vai buscar o

teu lugar.
O moço disse ao velho: -Vou ficar!

E eu, sendo os dois nesta vida,
Sou um velho moço, que ainda quer

lutar!
O velho disse ao moço:- Luta sim!

Por nós, por todo mundo que se vai.
E eu, sendo os dois nesta vida,

Fui viver... Disse aos dois: -Vamos lá!
O que se perdeu envelheceu sim,

Mas o que ficou me remoçou mais;
Poeira e solidão no coração não...

Este velho tão moço insiste na vida, que
vem me chamar.

Corpo envelheceu, mas quem sou eu não.
Velho é o pensar de quem viveu vão;
Ouço uma canção que vem trazer paz

Pois o velho persiste em querer remoçar.
Letra: Carlos Omar Villela Gomes

Melodia: Charlise Bandeira
Intérprete: Flávio Hanssen

Após dois anos de estiagem, VBP do Rio Grande 
do Sul apresenta recuperação

AGRICULTURAAGRICULTURA

Apesar das enchentes que 
afetaram o Rio Grande 
do Sul em 2024 o Estado 
encerrará o ano com o 
melhor Valor Bruto de 
Produção (VBP) desde 
2022 – quando o agron-
egócio gaúcho deu início 
a dois anos consecutivos 
de estiagem. O VBP cal-
culado pelo Ministério 
da Agricultura e Pecuária 
(Mapa), até novembro, 
mostra que a riqueza 
gerada pelo campo no 
penúltimo mês do ano 
passado somou R$ 105,68 
bilhões. Já acima, por-
tanto, dos R$ 94,34 bi de 
2023 e dos R$ 94,02 bi de 
2021.
O resultado de 2024 será 
positivo, ao menos em 
relação aos dois anos an-
teriores, graças especial-
mente aos resultados das 
lavouras. A quebra no 
cultivo de grãos, frutas 
e legumes causada pela 
crise hídrica que marcou 
2022 e 2023 se refletiram 

em uma retração de cerca 
de 35% nos VBPs daque-
les anos em relação aos 
R$ 92,3 bilhões de 2021, 
por exemplo – mais re-
cente ano de um agron-
egócio livre de grandes 
intempéries.
 A falta de água em 2022 
e 2023 drenou o indica-
dor para menos de R$ 60 
bilhões em cada ano. Em 
2024, o resultado das la-
vouras foi de R$ 70,7 bil-
hões, até novembro. Na 
pecuária, a riqueza gerada 
sofreu sempre menos os-
cilações, girando entre R$ 
R$ 37,5 bilhões (2021) e 
R$ 35 bilhões atualmente.
 Principal lavoura semea-
da no Rio Grande do Sul, 
a soja não fechará o ano 
de 2024 com um grande 
avanço no Valor Bruto de 
Produção (VBP). Apesar 
da alta do dólar, a queda 
na cotação internacional 
da oleaginosa não per-
mitiu que o Estado tirasse 

todo o proveito cambial 
esperado. Até novembro 
do ano passado o desem-
penho do grão girava em 
torno de R$ 37,8 bilhões, 
ante os R$ 31,7 bilhões 
agregados um ano antes.
 Em 2024 o trigo, uma 
safra de inverno, acabou 
se sobressaindo expan-
são entre as principais 
culturas do Estado. Ao 
menos em relação ao ano 
de 2023, a expansão do 
VBP foi de mais de 60%, 
passando de R$ 3,61 bil-
hões para R$ 5,86 bil-
hões. Em relação ao ano 
de 2022, porém, a triti-
cultura registrou grande 
retração na colaboração 
para o agronegócio gaú-
cho. Naquele ano, essa 
lavoura de inverno reg-
istrou um desempenho 
financeiro de R$ 9,75 bil-
hões, o que significa que o 
resultado de 2024 foi 39% 
menor.
Fonte: Correio do Povo



Ernestina, 10 de Janeiro de 2025Ano XXV  Edição 1191 O MENSAGEIRO

CRUZADINHACRUZADINHA CRUZADINHACRUZADINHA

04



Ernestina, 10 de Janeiro de 2025 Ano XXV   Edição 1191

Contando Histórias 
           por aí

JJenifer Françaenifer França  
@jenniferfrancaphoto@jenniferfrancaphoto

A Gratidão e a Conquista de 
Novos Sonhos
À medida que entramos em 
2025, somos convidados a 
refletir sobre o ano que passou 
e a nos projetar em direção 
ao futuro. Este é um mo-
mento propício para cultivar a 
gratidão e abraçar novos son-
hos, além de estabelecer planos 
concretos para alcançá-los.
Um dos primeiros passos para 
um novo começo é deixar 
para trás tudo aquilo que já 
não nos serve. Muitas vezes, 
nos apegamos a experiências, 
pensamentos ou relaciona-
mentos que não acrescentam 
à nossa vida, e isso pode nos 
bloquear de alcançar nossos 
objetivos. O ato de desapegar 
não significa esquecer, mas sim 
reconhecer o aprendizado que 
essas experiências
trouxeram e, com gratidão, 
seguir em frente.
Em 2025, proponha-se a fazer 
uma limpa em sua vida. Pode 
ser um desapego emocional, 
uma mudança de ambiente ou 
a decisão de se afastar de hábi-
tos que não promovem seu 
bem-estar. Ao fazer isso, você 
cria espaço para novas oportu-
nidades e experiências que 
importam.
Uma vez que o espaço está 
limpo, é hora de sonhar. Quais 
são seus desejos mais pro-
fundos para este novo ano? 
Que objetivos você sempre 
quis alcançar, mas nunca teve 
coragem de perseguir? É fun-
damental que você permita a 
si mesmo sonhar grande, sem 
limitações.
Anote esses sonhos.
Visualize-os. Deixe a paixão 
emergir. Isso não só traz 
clareza às suas metas, mas 
também serve como uma 
motivação para o dia a dia. Em 
2025, permita-se sonhar com 
viagens, novos projetos profis-
sionais, mudanças de carreira 
ou mesmo novos relaciona-
mentos.
Desenvolva estratégias claras 
para transformar seus
desejos em conquistas. O 
planejamento é uma ferramen-
ta poderosa que pode ajudar a 
orientar seus passos.
2025 é um ano repleto de 
promessas e possibilidades. 
Com gratidão no coração e 
novos sonhos na mente, esta-
mos prontos para conquistar o 
que desejamos. Que possamos 
abraçar este novo capítulo 
com coragem, determinação e 
uma visão clara do futuro que 
queremos criar!

O MENSAGEIRO
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Maria Antônia e Maria Gabi reali-
zam photoshoot especial
No mês passado, as 
irmãs Maria Antônia e 
Maria Gabi realizaram 
um photoshoot especial.
Além de atualizar o book 
compartilhado com 
agências de publicidade 
e produção
audiovisual, no caso de 
Maria Gabi, o ensaio fo-
tográfico teve um mo-
tivo ainda mais
especial: seu próximo 
aniversário, de 15 anos.
“Estou ansiosa para 

A Receita Federal ampliou o 
monitoramento de transações 
financeiras no Brasil para mel-
horar o controle sobre as op-
erações realizadas por meio de 
dois sistemas de pagamento 
amplamente utilizados: o PIX e 
os cartões de crédito. A partir de 
1º de janeiro de 2025, as institu-
ições financeiras serão obriga-
das a enviar informações sobre 
transações que superem valores 
específicos à Receita Federal.
 Conforme as novas regras, as 
instituições financeiras serão 
responsáveis por informar à 
Receita Federal as transações 
de valor igual ou superior a R$ 
5 mil realizadas por pessoas físi-
cas e as transações de R$ 15 mil 
ou mais realizadas por pessoas 
jurídicas. Os dados serão re-
passados semestralmente, com 
o primeiro envio programado 
para o último dia útil de agosto 
de 2025 (29 de agosto). O prazo 
para a entrega dos dados refer-
entes ao segundo semestre de 
2025 será até o último dia útil de 
fevereiro de 2026.
Esses limites de R$ 5 mil para 
pessoas físicas e R$ 15 mil para 

Pix acima de 5 mil reais pessoa física de-
verá ser comunicado á Receita Federal

pessoas jurídicas são mensais. 
As informações serão enviadas 
por entidades como bancos, 
administradoras de cartões 
de crédito e instituições de 
pagamento, que utilizarão a 
ferramenta de comunicação e-
Financeira para transmitir os 
dados à Receita.
 Embora a medida tenha como 
objetivo fortalecer o moni-
toramento das operações fi-
nanceiras, a Receita Federal 
afirmou que não há qualquer 
aumento de tributação. A 
ideia é melhorar o gerencia-
mento de riscos pela adminis-
tração tributária, o que pode, 
inclusive, resultar em benefí-
cios para a sociedade, como 
a correção de divergências 
na declaração do Imposto de 
Renda da Pessoa Física (IRPF) 
por meio da utilização de da-
dos previamente perdidos.
Em relação à privacidade, a 
Receita garantiu que as no-
vas regras respeitam os sigilos 
bancário e fiscal, melhorando 
a qualidade dos serviços pre-
stados pela administração 
tributária.

compartilhar com todo 
mundo essas fotos que 
ficaram maravilhosas,
mas vão ter que esperar 
um pouquinho”, disse 
Maria Gabi. O mistério 
deve durar ainda
algum tempo. No entan-
to, em suas redes sociais, 
a jovem influencer irá 
compartilhar a
rotina de debutante até 
seu aniversário marcado 
para agosto.
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porária de excepcional 
interesse público, nos 
termos do inciso IX do 
artigo 37 da Constitui-
ção Federal e dá outras 
providências”. Apro-
vado por unanimidade. 
 
PROJETO DE LEI Nº 
03/2025, DE 03 DE JA-
NEIRO de 2025: “Au-
toriza a celebração e 
manutenção de convê-
nio com o Centro de 
Integração Empresa-Es-
cola - CIEE e dá outras 
providências”. Apro-
vado por unanimidade. 
  
A próxima Sessão Ordi-
nária acontecerá na data 
de 13/01/2025, às 19h, 
no Plenário da Câma-
ra Municipal de Verea-
dores de Tio Hugo/RS. 

gos e Funções do Poder 
Executivo Municipal. O 
projeto foi recebido na 
sexta-feira (03/01/2025) 
e oficiado como data de 
votação em 06/01/2025; 
foi requerido pela Ban-
cada do PL para que sua 
apreciação e votação 
fosse adiado, pois é um 
projeto muito extenso e 
precisaria de uma análi-
se detalhada, sugestões e 
emendas. Aliás, dentre as 
sugestões seria pertinen-
te ampliar o número de 
cargos para fonoaudiólo-
go, em função da alta de-
manda dos seus serviços, 
e, no ensejo, rever a ne-
cessidade da quantidade 
de outros cargos comis-
sionados e temporários.  
Ordem do Dia: 
PROJETO DE LEI Nº 
01/2025, DE 03 DE JA-
NEIRO de 2025: “Dis-
põe sobre o Plano de 
Classificação de Cargos 
e Funções do Poder Exe-
cutivo do Município e 
dá outras providências”. 
Aprovado pela maioria. 
 
PROJETO DE LEI Nº 
02/2025, DE 03 DE JA-
NEIRO de 2025: “Dis-
põe sobre a contratação 
de pessoal por tempo 
determinado para aten-
der à necessidade tem-

Resumo dos traba-
lhos da Sessão Ordiná-
ria realizada em 06 de 
janeiro de 2025, presi-

dida pelo Ve-
reador Délcio 
Wiedthauper, 
o qual é filia-
do ao Parti-

do Político PDT.  
C o m u n i c a ç õ e s 
P a r l a m e n t a r e s :  

Ve r e a d o r a 
Silvana Car-
doso Sipp 
(PDT): agra-
dece aos seus 
familiares e 

amigos pelo apoio re-
cebido, enfatizando que 
é seu terceiro mandato 
na Câmara Municipal. 
Silvana também parabe-
niza os demais vereado-
res e a Prefeita Valduze 
Back Vollmer, pois ela 
é a primeira mulher a 
ocupar o cargo de Chefe 
do Poder Executivo do 
Município de Tio Hugo.   

Ve r e a d o r a 
R o s â n g e l a 
Luiza Vicari 
(PL): agra-
dece aos tio-
- h u g u e n s e s 

pelos votos recebidos. 
Rosângela comenta so-
bre o Projeto de Lei n 
01/2025, o qual dispõe 
sobre o Plano de Car-

Câmara de Vereadores de Tio Hugo

Délcio Wiedthauper 
    Presidente Legislativo 

Jéssica Muller 
Primeiro-Secretário

IBIRAPUITÃIBIRAPUITÃ

COBERTURA DA POSSE DOS ELEITOSCOBERTURA DA POSSE DOS ELEITOS

Cerimônia  Marcou a Posse de Pre-
feito, Vice-prefeito  e Vereadores 
em Ibirapuitã!
Em Ato realizada no Salão 
Paroquial, nesta quarta-fei-
ra, 01/01, às 09h, foi reali-
zada a posse dos eleitos no 
município de Ibirapuitã.
Tomaram posse o prefeito 
eleito, Rosemar Hentges 
(PP), e o vice-prefeito, Ju-
berlan Giongo (PL)
  Foram empossados, os 
seguintes vereadores, Rob-
erta Müller (PL), Rosângela 
de Fátima Martiulevicz - 
Preta (PP), Eder Cristiano 
Bergmann (União Bra-
sil), João Valdir Salamoni - 
Alemão Salamoni (PL), João 
Carlos de Freitas - Faustão 
(PP), Fermino Antônio 
Gomes - Chiquinho Gomes 
(PP), José Maurício Padilha 
(PP), Paulo Renato Padilha 

da Silva (PL) e, José Vantuir 
Pezzini Klar - Tile (União 
Brasil). 
  Durante a solenidade tam-
bém foi realizada a votação 
para a eleição da mesa di-
retora, onde apenas uma 
chapa foi apresentada. Na 
ocasião, Roberta Müller 
(PL) foi eleita presidente 
da Câmara para o exercí-
cio 2025. Também com-
porão a mesa: Rosângela de 
Fátima Martiulevicz (PP), 
vice-presidente; Paulo Re-
nato Padilha (PL), Primei-
ro Secretário e Fermino 
Antônio Gomes (PP).
A Solenidade contou com 
a presença expressiva de 
munícipes, familiares e ami-
gos.
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construlagpremoldados@gmail.com

Rodovia RS 332 - Linha Cinco Irmãos, 1000 
CEP: 99495-000 - Lagoa dos Três Cantos

(54) 9 9995-9085   /  (54) 9 8116-8777

PRÉ-MOLDADOS
Pavilhões Pré Moldados   Artefatos de Concreto

MORMAÇOMORMAÇO

COMAJACOMAJA SAÚDESAÚDE

COMAJA realiza a primeira assembleia 
do ano e elege sua nova diretoria
O Consórcio de Desenvolvi-
mento Intermunicipal dos 
Municípios do Alto Jacuí e 
do Alto da Serra do Botu-
caraí (COMAJA) realizou 
nesta manhã, na Câmara de 
Vereadores de Ibirubá (RS), 
a sua primeira assembleia 
do ano e do atual mandato. 
Na oportunidade, além da 
prestação de contas da dire-
toria que saia, foi realizada a 
eleição e posse da nova, que 
ficou assim constituída:
– Presidente – VOLMAR 
TELLES DO AMARAL 
(Saldanha Marinho)
– 1º Vice-presidente – SER-
GIO ANTÔNIO LASCH 
(Lagoa dos Três Cantos)
– 2º Vice-presidente – CLE-

ONICE TOLEDO (Campos 
Borges)
– Secretário – GILSON 
DOS SANTOS (Não-Me-
Toque).
– Conselheiros – MICHAEL 
KUHN (Selbach), RODRI-
GO SARTORI (Colorado), 

LUIZ TAFFAREL (Fon-
toura Xavier), LEANDRO 
VENERAL (Santa Barbara 
do Sul), PAULO MARAN-
GON (Fortaleza dos Va-
los) e LAIRTON KOECHE 
(Victor Graeff).
Fonte: JEAcontece

 Na noite desta quarta-feira, 
Mormaço viveu um momento 
especial e repleto de emoção 
durante o evento de despe-
dida do Pastor Pedro Assur de 
Mattos, sua esposa Giselle de 
Paula e sua família. Após dedi-
carem 8 anos e 4 meses ao mu-
nicípio, eles se despedem para 
retornar ao Uruguai, deixando 
um legado de fé, dedicação e 
impacto positivo na comuni-
dade local.  
  O evento, realizado no tem-
plo da Igreja Evangélica As-
sembleia de Deus, reuniu um 
público expressivo, incluindo 
membros da comunidade, 
autoridades locais e líderes 
religiosos. Entre os presentes, 
destacaram-se o presidente da 
Câmara de Vereadores, Wag-

Despedida do Pastor Pedro Assur de Mattos e Família 
Marca Momento de Emoção em Mormaço

ner de Loreno, e o vereador 
Marcos Malaquias, que repre-
sentaram o Legislativo mor-
macense.  
 Um dos momentos mais 
marcantes da cerimônia foi 
a entrega de uma Moção de 
Reconhecimento concedida 
pela Câmara Municipal. A 
honraria destacou o trabalho 
incansável do pastor Pedro, 
que, ao longo de sua estadia 
em Mormaço, não apenas li-
derou a igreja com sabedoria 
e amor, mas também se en-
volveu ativamente em projetos 
sociais, ações comunitárias e 
iniciativas voltadas ao bem-
estar espiritual e emocional da 
população.  
 Em seus discursos, as autori-
dades locais ressaltaram a im-

portância do legado deixado 
pelo pastor Pedro e sua família. 
“Eles não apenas construíram 
uma história de liderança re-
ligiosa, mas também foram 
exemplo de cidadania e de 
compromisso com o próximo. 
O impacto de suas ações será 
lembrado por muitos anos”, 
afirmou o vereador Wagner de 
Loreno.  
 Durante o evento, mensagens 
de gratidão e carinho foram 
compartilhadas por diversos 
membros da comunidade, que 
destacaram a dedicação da 
família pastoral em momentos 
de celebração e também de de-
safios. Entre os depoimentos, 
muitos mencionaram o papel 
fundamental do pastor Pedro 

na promoção da união entre as 
pessoas e no fortalecimento da 
fé em tempos difíceis.  
Ao final da cerimônia, o pastor 
Pedro Assur de Mattos agrade-
ceu emocionado pela home-
nagem e pelo carinho recebido 
durante os anos em que esteve 
à frente da igreja em Mor-
maço. “Levaremos no coração 
cada momento vivido aqui. 
Esta cidade sempre será parte 

de nossa história e de nossas 
orações. Que Deus continue 
abençoando Mormaço e cada 
um de vocês”, declarou ele.  
 A despedida do pastor Pedro 
marca o encerramento de um 
ciclo significativo para Mor-
maço, mas também reforça os 
laços de amizade e gratidão 
que permanecerão vivos entre 
a comunidade e a família pas-
toral.

A dengue matou mais do que a 
Covid-19 no Brasil em 2024
No ano passado, a dengue ma-
tou mais do que a Covid-19 no 
Brasil, de acordo com dados do 
Ministério da Saúde.
 A doença transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti causou 
mais de 6 mil óbitos. Os casos 
de dengue ultrapassaram 6,5 
milhões em 2024. O coeficiente 
de incidência da doença foi de 
quase 3,19 mil casos para cada 
100 mil habitantes.
 Autoridades sanitárias alertam 
que os casos de dengue costum-
am aumentar no verão. Por isso, 
é preciso intensificar as medi-
das de prevenção à doença. Os 
dados atualizados da dengue 
podem ser conferidos em um 
painel disponibilizado pelo 
Ministério da Saúde na internet.
 Já a Covid-19 matou 5,95 mil 

pessoas no ano passado no País. 
Os casos confirmados da doen-
ça chegaram a 862,68 mil. Os 
números relacionados à Cov-
id-19, transmitida pelo coro-
navírus, começaram a diminuir 
a partir do início da vacinação, 
em janeiro de 2021, e ficaram 
nos menores patamares regis-
trados até agora em 2024.

Fonte: O Sul
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LAGOA DOS TRÊS CANTOSLAGOA DOS TRÊS CANTOS

Posse dos Eleitos  2025-2028 e Eleição 
da Mesa Diretora em Victor Graeff para 
Gestão 2025
Na tarde desta quarta-feira, 1º de janeiro, 
aconteceu a cerimônia de posse dos ver-
eadores eleitos para a gestão 2025-2028 
em Victor Graeff. O evento, realizado 
no plenário da Câmara Municipal, foi 
marcado por um grande público e muita 
emoção.
Os novos vereadores empossados foram:
- Elton da Rosa (PP)
- Ivanir Born (PDT)
- Julia Kuhn (PDT)
- Marcio Pinto (MDB)
- Selmar Derlam (PL)
- Serlei Stacke (PL)
- Suzi (PP)
-Luciano Drehmer (PP)
- Valdir Vieira (União)
Após a posse, foi realizada a eleição da 
mesa diretora para o exercício de 2025. 
Duas chapas se apresentaram para a dis-
puta. A Chapa 2 foi eleita com 5 votos, 
derrotando a Chapa 1, que obteve 4 vo-
tos. A nova mesa diretora será composta 
pelos seguintes membros:
- Presidente: Valdir José Vieira
- Vice-Presidente: Silmar Darlan
- 1ª Secretária: Sirlei Stacke
- 2ª Secretária: Julia Lorenzon

VICTOR GRAEFFVICTOR GRAEFF
COBERTURA DA POSSE DOS ELEITOSCOBERTURA DA POSSE DOS ELEITOS

Após o encerramento da cerimônia 
legislativa, foi a vez de o Prefeito 
reeleito Lairton Koeche e a Vice-
Prefeita Michele Godoy tomarem 
posse. O momento foi marcado 
por grande emoção, com discursos 
de compromisso e esperança para 
os próximos anos.
Em entrevista ao jornalista Vinícius 
França, do OM, o prefeito Lairton 
Koeche apresentou os novos mem-
bros do secretariado municipal, 
destacando a importância de cada 
área para o desenvolvimento do 
município. O novo secretariado é 
composto por:
- Educação: André Hunger
- Meio Ambiente: Suelen Drehmer
- Saúde: Geruza Menegaz
- Obras: Bertilo Stefens
- Agricultura: Daiane Seibert
- Administração: Laércio Dirings
A cerimônia de posse foi um mo-
mento importante para os cidadãos 
de Victor Graeff, que agora acom-
panham a nova gestão com expec-
tativas voltadas ao futuro do mu-
nicípio.

Sergio Lasch inicia terceiro manda-
to como prefeito de Lagoa dos Três 
Cantos

Na manhã de quarta-feira, 1º de 
janeiro, Sergio Antônio Lasch to-
mou posse como prefeito reeleito de 
Lagoa dos Três Cantos, marcando 
o início de seu segundo mandato 
consecutivo à frente do Executivo 
Municipal. Esta é a terceira vez que 
Lasch assume o cargo, tendo lidera-
do o município anteriormente entre 
2013 e 2016.  
  Ao lado do vice-prefeito Regis Si-
mon, ambos do partido União Bra-
sil, Lasch foi reconduzido ao cargo 
após conquistar 911 votos (58,96%) 
nas eleições de 6 de outubro. A ce-
rimônia de posse ocorreu no pavil-
hão do Parque da Lagoa Fest, reun-
indo autoridades e a comunidade 
local.  
 Durante seu discurso, o prefeito 
destacou a importância da continui-
dade administrativa para garantir 
o progresso do município. “É um 
orgulho enorme ser reconduzido 
para mais quatro anos. Nosso com-
promisso é manter as bases sólidas 
que já temos e buscar ainda mais 
inclusão e inovação para atender às 
demandas atuais”, afirmou.  
Vereadores empossados  
Os novos integrantes da Câmara 

Municipal também assumiram 
seus cargos na solenidade. São 
eles:  
- Arilucia Erthal Simon (União)  
- Diogo Tomas Lasch (União)  
- Fernanda Luiza Kuhn (União)  
- Ivair Lavall (PP)  
- Luis Eduardo Ritter (União)  
- Luiz Jonas Bach (PL)  
- Roque Eloi Fath (União)  
- Sidinei Odair Petry (PDT)  
- Wallenston Telmo Nowak 
(União)  
 Mesa Diretora para 2025  
A composição da Mesa Diretora 
para o ano foi definida:  
- Presidente: Roque Eloi Fath  
- Vice-presidente: Fernanda Lui-
za Kuhn  
- 1ª Secretária: Arilucia Erthal Si-
mon  
- 2º Secretário: Luiz Jonas Bach   
 Com o início deste novo ciclo, 
a gestão municipal reafirma seu 
compromisso com o desenvolvi-
mento de Lagoa dos Três Cantos, 
apostando na continuidade e em 
projetos inovadores para atender 
às necessidades da população.
 Fotos: JE Acontece e Radio 96.1



Ernestina, 10 de Janeiro de 2025 Ano XXV   Edição 1191O MENSAGEIRO
09

Espaço Cultural 

“Origem do nome do 
Vaticano”

Professor Dival PanzenhagenProfessor Dival Panzenhagen
Fone: (54) 99900 - 6677Fone: (54) 99900 - 6677

A origem do nome do Vaticano não é bíblico, 
nem latim nem grego. Os Etruscos tomaram 
o lugar como um cemitério numa encosta de 
uma colina fora de uma cidade antiga que 
com os anos acabaria sendo Roma. O nome da 
deusa Etrusca que guardava a necrópole era 
Vatika.
Outro significado de Vatika era uma uva am-
arga de sabor não muito bom usada pelos 
camponeses para produzir vinho barato que, 
juntamente com uma erva de mesmo nome, 
seriam ingeridas experimentando alucinações 
e a palavra foi transmitida ao latim como 
sinônimo de “visão profética”. A palavra latina 
vaticinor significa “prever, profetizar” de vatis 
“poeta, professor, oráculo”.
Séculos depois, aquela encosta foi o lugar desti-
nado a um circo e, segundo a lenda, San Pedro 
tinha sido executado, crucificado de cabeça 
para baixo e enterrado não muito longe. Con-
stantino, primeiro imperador católico, fundou 
lá um santuário quando o lugar já era conhe-
cido como a colina do Vaticano.
Alguns séculos mais tarde, ali foi construído o 
palácio papal e é assim que o Vaticano, palavra 
de origem etrusca e que correspondia a uma 
deusa pagã, dá nome ao próprio coração da 
Igreja.
“Imagem da Deusa Etrusca do submundo 
Vatika que guardava a necrópole ou cidade dos 
mortos, onde hoje se encontra o Vaticano. (Al-
tes Museu, Berlim).
Créditos à sociedade de antropologia espanhola

TRÂNSITOTRÂNSITO

Morre mulher de Espumosense que se en-
volveu em colisão na BR 386 em Tio Hugo 
Por volta das 13h da 
última terça-feira, 07, no 
km 215 da BR 386 em 
Tio Hugo, ocorreu uma 
acidente do tipo colisão 
transversal envolvendo 
uma caminhonete Mer-
cedes Benz ML 350, em-
placada em Santa Cruz do 
Sul/RS, uma caminhonete 
Chevrolet S10, emplacada 
em Dourados/MS e uma 
carreta Scania T114, em-
placada em Caxias do 
Sul/RS. 
Os motoristas dos veícu-
los leves, de 65 e 64 anos, 
mais a passageira da 
caminhonete S10 foram 
conduzidos a hospitais 

da região para receber-
em atendimento médico 
devido lesões sofridas. O 
condutor da carreta, de 34 
anos, restou ileso.
Na manhã de hoje, 9, foi 
confirmado o falecimento 

de Marta Missio, esposa 
do Espumosense Dirso 
Missio. Eles moravam no 
Mato Grosso do Sul.
Clic Espumoso 
Rádio Alto Jacuí FM 104.9

VICTOR GRAEFFVICTOR GRAEFF

Prefeitura de Victor Graeff recebe universitári-
os para projeto de saúde e intercâmbio cultural
Na manhã desta seg-
unda-feira (07), o pre-
feito Lairton Koeche, a 
vice-prefeita Michele 
Godoi e o Secretário 
Municipal de Edu-
cação, Cultura, De-
sporto e Turismo, An-
dré Hunger, receberam 
na sede da prefeitura 
os universitários João 
Vitor, da Universidade 
FAAMA, e Júlio Vis-
soka, da Universidade 

UNASP. Ambos são 
graduandos em Teo-
logia e participarão de 
um projeto promovido 
pelo Instituto Vida.
   O projeto tem como 
ênfase a saúde e quali-
dade de vida com a fi-
nalidade de adquirir 
experiência através do 
intercâmbio cultural, 
conscientizar a popu-
lação à bons hábitos 
alimentares e estilo de 

vida saudável e tam-
bém de concluir seus 
estudos por meio do 
projeto referido.
   O Instituto Vida 
informa que os es-
tudantes cumprem 
requisitos para alcan-
çarem suas respecti-
vas bolsas de estudo, 
fazendo deste projeto, 
item fundamental para 
sua futura graduação.
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Informativo da Câmara Municipal de Vereadores De Mormaço
Resumo dos trabalhos da Sessão Ordinária 06.01.2024

 Presidida pelo Vereador Wagner de Loreno .

No dia 07 de janeiro 
de 2025, realizou-se a pri-
meira Sessão Ordinária do 
corrente ano, com a Presi-
dência do Vereador Wagner 
de Loreno, juntamente com 
os demais vereadores: Ales-
sandro Morais, Adelar Der-
lam, Sônia Mara Kuhn, Lair 
da Silva Farias, Wagner de 
Loreno, Patrícia Rodrigues.

Matérias do Poder Exe-
cutivo: 

• PROJETO DE LEI 
Nº 02/2025, DE 03 DE JA-
NEIRO DE 2025

ACRESCENTA DIS-
POSITIVO À LEI MUNI-
CIPAL Nº 904/2010, RE-
GIME JURÍDICO DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS 
MUNICIPAIS DE MOR-
MAÇO, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

• PROJETO DE LEI 
Nº 001/2025, DE 03 DE 
JANEIRO DE 2025. 

DISPÕE SOBRE A 
CONTRATAÇÃO POR 
TEMPO DETERMINADO 
DE NECESSIDADE TEM-
PORÁRIA DE PROFIS-
SIONAIS PARA ÁREAS 
DIVERSAS DO MUNICÍ-
PIO, POR EXCEPCIONAL 
INTERESSE PÚBLICO 
E DÁ OUTRAS PROVI-
DÊNCIAS.

Matérias do Legislativo: 
• MOÇÃO N° 

001/2025 - MOÇÃO DE 
PESAR Considerando o 
falecimento do Sr. Cenildo 
Conceição da Silva.

• Of. Nº001/2025- de 
convocação para sessão ex-
traordinária para dia 06 de 
janeiro de 2025; 

COMISSÕES PERMA-
NETES 2025

Comissão de Justiça e 
Redação:

PRESIDENTE: Regi-
naldo Moraes Veiga   
 VICE- PRESIDEN-
TE: Alessandro dos Santos 
Morais

MEMBRO: Sônia Mara 
Kuhn

Comissão de Finanças e 
Orçamento:

PRESIDENTE: Adelar 
Derlam    
VICE- PRESIDENTE: Sô-
nia Mara Kuhn

MEMBRO: Luiz Fer-
nando Gobi

Comissão de Serviços 
Públicos, Educação, Cul-

tura, Saúde, Assistência 
Social, Agricultura e Meio 
Ambiente:

PRESIDENTE: Marcos 
Arine Malaquias   
 VICE- PRESIDEN-
TE: Alessandro dos Santos 
Morais 

MEMBRO: Reginaldo 
Moraes Veiga

Lideres de Bancada dos 
partidos para o exercício de 
2025:

PP:  VEREADOR 
MARCOS ARINE MALA-
QUIAS

MDB: VEREADORA 
PATRICIA RODRIGUES 

PSDB: VEREADOR 
WAGNER DE LORENO

PL: VEREADOR 
ADELAR DERLAM 

PSB: VEREADORA 
SÔNIA MARA KUHN

Nomes

EXECUTIVO
• Alexandre Antônio 

Vieira- PREFEITO -PP
• Alvori Kuhn: Vice-

-Prefeito- PSB

LEGISLATIVO
MESA DIRETORA
• Wagner de Loreno: 

-PSDB- PRESIDENTE
• Lair da Silva Farias 

-PP- Vice - Presidente
• Patrícia Rodrigues 

-MDB- 1ªSecretaria 
• Reginaldo Moraes 

Veiga -PP- Vereador mais 
votado- 2º Secretário

MESA DIRETORA
• Sandra Koenig 

knopf – PP – Foi para se-
cretaria da Saúde 

• Luiz Fernando Go-
bi -PP- Suplente da Sandra

• Marcos Arine Ma-
laquias- PP 

• Sônia Mara Kuhn- 
PSB 

• Alessandro Morais 
– PL 

• Adelar Derlam -PL-
FUNCIONÁRIOS 
• Laís Vicari: Agente 

de Secretaria

• Larissa Silveira: 
Assessora Legislativa

• Kelly Vanuza da 
Rosa: Assessora Jurídica

ERNESTINAERNESTINA
Prefeito Nico e vice Leonir iniciam 
gestão municipal com apresentação 
da equipe em Ernestina 
 O prefeito Nico (PDT) e 
o vice-prefeito Leonir Var-
gas (PDT) conduziram, 
na quinta-feira (02/01), a 
primeira reunião de tra-
balho com a equipe da 
nova administração mu-
nicipal de Ernestina. 
 O encontro marcou a apre-
sentação dos secretários e 
chefes de departamentos, 
que estarão à frente das 
ações e projetos da gestão 
2025-2028. Entre os dias 06 
e 10 de janeiro, a Prefeitura 
e as secretarias estão com 
expediente interno, dedi-
cados a um diagnóstico 
das demandas e ao plane-
jamento das ações para o 
ano. Durante esse perío-
do, o setor tributário e a 
Unidade Básica de Saúde 
funcionam normalmente. 
 De acordo com o prefeito 
Nico, “este momento de 
organização de cada setor 
é muito importante para 
garantir que tudo corra da 
melhor forma durante o 
ano. Pedimos calma à co-
munidade neste momento 

inicial, pois estamos foca-
dos em estruturar o tra-
balho para atender melhor 
às necessidades de todos”. 
 A administração munici-
pal agradeceu à população 
pelos votos de confiança e 
reforçou o compromisso de 
trabalhar de forma trans-
parente, dialogando com 
os vereadores e ouvindo a 
comunidade. “Ernestina é 
construída com a força e a 
união da nossa gente. Es-
tamos prontos para ouvir 
e trabalhar com seriedade, 
sempre buscando o desen-
volvimento e o bem-estar 
das famílias ernestinenses”, 
afirmou o prefeito Nico. 
 Para facilitar o conta-
to direto da população 
com a equipe de trabal-
ho, confira abaixo os no-
mes e telefones dos re-
sponsáveis por cada área: 
Secretária da Saúde: Raquel 
Altmann - (54) 99957-5766 
Secretária da Edu-
cação: Marlei Pet-
ry - (54) 99988-0904 
Secretário de Obras: 

Anderson Gonçalves 
- (54) 99925-0310 
Secretário de Serviços 
Urbanos: Geraldo 
Francisco Schimanko 
- (54) 99964-4447 
Secretário de Agricultu-
ra: Loudegar Gonçalves 
(Perna) - (54) 99927-0022 
Secretária da Admin-
istração: Elisete Fer-
reira - (54) 99157-3874 
Secretário da Fazenda: 
Vanderlei Baumgratz 
- (54) 99944-3154 
 Demais contatos: 
Diretora de Plane-
jamento: Muriel Bara-
tieri - (54) 99618-3179 
Coordenadora da Edu-
cação: Carina Dalbi-
anco - (54) 9712-3145 
Departamento de Com-
pras: Leonel da Silva 
Borba - (51) 99683-0426 
Departamento de Lici-
tações: Lisete Giaretta 
da Silva (54) 9952-8579 
Departamento Jurídico: 
Iris Cristina Diefenthaeler 
- (54) 99995-4570

Fonte e Foto: Ascon Ernestina
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TIO HUGOTIO HUGO

Próxima gestão municipal comandada por Val-
duze e Oneide iniciou em 1° de janeiro de 2025

Na quarta-feira 01 de ja-
neiro, se inicia a nova 
gestão municipal, ref-
erente ao quadriênio 
2025-2028. À frente do 
Poder Executivo Munici-
pal estarão Valduze Back 
Vollmer e Oneide Gayger.
Ambos possuem vasta ex-
periência e conhecimento 
no serviço público mu-
nicipal. Nos últimos anos, 
Valduze atuou como chefe 
de gabinete, na prefeitura 
de Tio Hugo e em 2020, 
foi a vereadora mais vota-
da do município. Oneide, 
foi responsável pelo ca-
dastramento e gerencia-
mento dos projetos que 
receberam recursos em 
âmbito federal e estadual. 
Alem disso, o vice atuou 

também, na condução e 
organização dos projetos 
de Núcleos Habitacionais, 
os quais contaram com a 
construção de 50 novas 
moradias nos últimos 5 
anos.
Na quinta-feira (02), será 

realizada uma reunião 
com o secretariado que 
fará parte da nova gestão. 
Após o encontro, será di-
vulgada a relação dos no-
mes dos secretários que 
assumirão as pastas mu-
nicipais.

ERNESTINAERNESTINA

Posse Marcada por Renovação em Ernestina
Em uma cerimônia solene 
realizada nesta quarta-feira 
01 de Janeiro, a cidade de 
Ernestina deu início a uma 
nova era com a posse do 
prefeito eleito Odir Boehm 
e do vice-prefeito Leonir 
Vargas para a gestão 2024-
2028. O evento, que mar-
cou a transição de poder 
no município, contou com 
a presença de autoridades, 
lideranças comunitárias e 
população em geral.
Além da posse dos execu-
tivos, também tomaram 
posse os vereadores elei-
tos para a legislatura 2024-
2028: Julinho (PSDB), 
Silvane - Nena (PDT), Mau-
ricio (PP), Tiago - Fuca, 
Elian (PP), Arizinho (PDT), 
Ingrid (PDT), Vera Vollmer 
(PSDB) e Ferreira (PDT).
Nova Mesa Diretora
Após a posse dos verea-
dores, foi realizada a eleição 
da mesa diretora para o ano 
de 2025. Em uma disputa 
acirrada, a Chapa 2, com-

posta por:
  Presidente: Silvane Vargas
 Vice-presidente: Antônio 
Carlos Ferreira
 1ª Secretária: Ingrid Rost
 2º Secretário: Elian Betin
saiu vitoriosa, assumindo 
a responsabilidade de con-
duzir os trabalhos legisla-
tivos do município no próx-
imo ano.
Expectativas para a Nova 
Gestão

A posse dos novos gestores 
e a eleição da mesa diretora 
da Câmara de Vereadores 
representam um momento 
de renovação e esperança 
para a população de Ernes-
tina. A comunidade acom-
panha com expectativa as 
propostas e ações da nova 
administração, que promete 
trabalhar para o desenvolvi-
mento e o bem-estar de to-
dos os ernestinenses.

COBERTURA DA POSSE DOS ELEITOSCOBERTURA DA POSSE DOS ELEITOS

Novo capítulo para Nicolau Vergueiro: 
posse dos eleitos para o mandato 2025-
2028

NICOLAU VERGUEIRONICOLAU VERGUEIRO

O prefeito Marcelo Felini 
e o vice-prefeito Delmar 
Antônio Diehl, eleitos para 
a gestão 2025-2028, tomar-
am posse oficialmente na 
manhã de ontem, 1º de ja-
neiro de 2025, em uma ce-
rimônia realizada no Salão 
Paroquial. O evento reuniu 
autoridades, familiares, 
amigos e membros da co-
munidade, que prestigi-
aram esse momento mar-
cante para o município de 
Nicolau Vergueiro.
Em seu discurso de posse, 
o prefeito Marcelo Felini 
destacou a importância da 
união e do compromisso 
com a população. “É com 
espírito de união que as-
sumo a Prefeitura de Nico-
lau Vergueiro, prometendo 
ser, a partir de hoje, pre-
feito de todos os nicolau 
vergueirenses. Levantarei 
todos os dias imbuído do 
mesmo objetivo: trabalhar 
intensamente para mel-
horar a vida de todos os 
habitantes do município”, 
afirmou.
O vice-prefeito Delmar 
Antônio Diehl reforçou a 

mensagem de dedicação 
e trabalho em prol da co-
munidade. “Vocês terão 
um vice-prefeito corajoso, 
firme e trabalhador. Po-
dem esperar um trabalho 
com resultados, esse é o 
mínimo que podemos 
fazer. Reafirmo hoje meu 
compromisso com a popu-
lação de Nicolau Verguei-
ro”, declarou.
Na ocasião, também foram 
empossados os vereadores 
eleitos para a nova leg-
islatura: Ana Carolina 
Schultz Portella, Ana Paula 
Stumpf, Francieli Chaves 
da Silva, Gilani Maria 
Schmitz Neuhaus, Gir-
lando Neiss, Jossandro dos 
Santos, Juli Felini, Odeli 
Francisco Pereira de Souza 
e Selmar Iradi Musskopf.
A solenidade de posse 
representou o começo de 
um novo ciclo em Nico-
lau Vergueiro, reforçando 
o compromisso com o de-
senvolvimento e o empen-
ho em construir um futuro 
ainda mais próspero para 
o município.
Fotos: Fábrica de Sonhos - Fotografia
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  No dia 15 de fevereiro, Er-
nestina e região ganharão 
uma nova experiência em 
comunicação com o lança-
mento do renovado Jornal 
O Mensageiro. Com um vis-
ual moderno, um portal de 
notícias repleto de conteúdo 
atualizado e muitas novi-
dades, o jornal chega com 
a proposta de estar ainda 
mais próximo da comuni-
dade, refletindo as histórias, 
conquistas e desafios locais.  
  Sob o novo slogan ”A Voz 
da Nossa Gente”, O Men-
sageiro se posiciona como 
um veículo comprometido 
em dar voz às pessoas, pro-
movendo a transparência e 
fortalecendo os laços entre 
os cidadãos e a informação 
de qualidade.  
  Além do tradicional jor-
nal impresso, que continu-
ará trazendo reportagens 
aprofundadas e matérias 
especiais, o novo portal de 
notícias será uma plata-

forma dinâmica e acessível, 
permitindo que os leitores 
acompanhem tudo o que 
acontece em tempo real. 
Com atualizações diárias, 
conteúdos exclusivos e um 
espaço interativo, o portal 
será um canal direto para 
que a comunidade participe 
e se informe.  
 O Mensageiro também 
promete trazer inovações 
no formato de entrega das 
notícias, com maior presen-
ça nas redes sociais, vídeos 
informativos, coberturas ao 
vivo e novos colunistas que 
abordarão temas de inter-
esse geral, como economia, 
cultura, esporte e entreteni-

mento.  
 “A nossa missão é conectar 
ainda mais as pessoas, ser 
um espaço onde a comuni-
dade se reconheça e tenha 
vez e voz. Queremos que 
cada leitor se sinta parte do 
jornal”, destacou a equipe 
editorial de O Mensageiro.  
 Prepare-se para um novo 
capítulo na história da co-
municação local. No dia 
15 de fevereiro, o Jornal 
O Mensageiro estreia sua 
nova fase, mais moderno, 
interativo e conectado com 
a realidade da nossa gente. 
Acompanhe, participe e faça 
parte dessa transformação!

Vem Aí o Novo Jornal O Mensageiro: Mais 
Próximo de Você

TIO HUGOTIO HUGO

 Transição de mandato: Gestão de 
Gilso e Geder é encerrada com mais 
de R$ 4.8 milhões de reais em caixa
Na fase de conclusão da tran-
sição de mandato, a prefeita 
Valduze Back Vollmer, e o vice 
Oneide Gayger, reuniram-se 
com o ex-prefeito Gilso Paz 
e o ex-vice-prefeito Geder 
Follmer.
Entre os principais pontos, 
está o bom volume financeiro 
em caixa, a estrutura pública 
e organização, entregue pela 
antiga gestão. “Entregamos o 
nosso governo com mais de 
R$ 4.8 milhões de reais em 
caixa. Isso demonstra que 
nossa política de organização 
e equilíbrio financeiro deu 
certo. O que possibilita que os 
investimentos continuem em 
todas as áreas do município”, 
declarou o ex-prefeito Gilso 
Paz.
Conforme explica a prefeita 
Valduze, o processo de tran-
sição ocorreu da melhor for-
ma, graças ao bom entrosa-
mento e dedicação da equipe 
responsável pelo processo. 
Para a prefeita, a transparência 
e organização da gestão ante-
rior, do prefeito Gilso, foram 
fundamentais na transição. 
“Agradecemos e ficamos satis-
feitos de ter feito parte de uma 
gestão que trabalhou com re-
sponsabilidade e austeridade 
financeira. Tio Hugo evoluiu 
com investimentos em todas 
as áreas, e conta com uma ex-

celente saúde financeira. Isso 
nos permite continuar este 
trabalho, e desenvolver novas 
ações que beneficiem e aten-
dam as demandas de toda a 
nossa comunidade”, disse Val-
duze.
A prefeita também ressalta 
que, o novo governo está em 
estágio avançado de organi-
zação e composição de equipe, 
tendo em vista o segmento do 
trabalho. “Nosso planejamento 
está organizado, para darmos 
sequência ao serviço público. 
A demanda de atendimen-
tos em todos os setores está 
crescendo acentuadamente. 
E neste momento, temos que 
priorizar o atendimento efe-
tivo e de qualidade para toda 
a população em todas as áreas, 
aliada a uma política de aus-
teridade e equilíbrio financei-
ro, que também está em nosso 
plano de trabalho. Temos a 
convicção que vamos evoluir 
ainda mais em todos os aspec-
tos”, enfatizou.


